

No. 049/XXIII/DMR/2023

Peringati HUT ke-78 RI, DAMRI Bagikan Promo Tiket Hingga Ratusan Ribu

Jakarta, 15 Agustus 2023 - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia, DAMRI bagikan promo perjalanan dengan potongan harga khusus layanan Angkutan Kota Antar Provinsi (AKAP) dan Angkutan Bandara.

Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Chrystian Pohan mengatakan, promo berupa potongan harga ini merupakan wujud nyata Perusahaan dalam mendukung program digitalisasi pemesanan tiket secara daring/cashless, juga meningkatkan pelayanan kepada pelanggan dalam momen HUT ke-78 RI. Harapannya masyarakat dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk bepergian menggunakan moda transportasi Bus DAMRI dengan tarif yang terjangkau.

Terdapat 2 mekanisme pada promo ini. Pertama, untuk pelanggan yang menggunakan layanan AKAP akan mendapatkan harga promo sebesar Rp170.845,00 khusus 45 pembeli pertama di DAMRI Apps. Rute-rute AKAP yang dapat dinikmati untuk promo tersebut di antaranya keberangkatan Jakarta menuju Wonosobo, Purwokerto, Cilacap, Ponorogo, Surabaya (PP), dan Bandung - Yogyakarta.

Kedua, untuk layanan Bandara, DAMRI membagikan promo sebesar Rp45.000,00 khusus 78 pembeli pertama menggunakan DAMRI Apps dengan rute trayek Bandara Soekarno-Hatta. "Seluruh promo tersebut dapat digunakan untuk keberangkatan kapan saja. Tiket promo tersebut dapat dibeli pada pukul 17.08 s.d 19.45 WIB hanya pada tanggal 17 Agustus 2023 dan melalui DAMRI Apps." ucap Pohan.

Tiket promo yang diberikan DAMRI tidak dapat digabung dengan promo lain. Untuk informasi lebih lanjut terkait promo HUT ke-78 RI, pelanggan dapat menghubungi Call Center Halo DAMRI 1500 825, email cs@damri.co.id, atau media sosial @DamriIndonesia.

"Kami imbau kepada para pelanggan agar segera mengunduh aplikasi DAMRI Apps di Google Play Store maupun Apple App Store untuk dapat menikmati promo dan informasi terkait layanan DAMRI lainnya." tutup Pohan.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI

CHRYSYTIAN R. M. POHAN

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp : (021) 8533131



DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825